

**Grußschreiben des Zentralkomitees  
zum VIII. Parteitag der Kommunistischen Partei Kolumbiens**

Werte Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt den Delegierten des VIII. Parteitages der Kommunistischen Partei Kolumbiens brüderliche Kampfesgrüße.

Die Kommunistische Partei Kolumbiens hat durch ihren aktiven, in schwerster Illegalität geführten Kampf für die Rechte der kolumbianischen Arbeiter und Bauern, für nationale Unabhängigkeit und Demokratie entscheidend zum Sturz der verhaßten Diktatur von Rojas Pinilla beigetragen und kämpft nunmehr für die konsequente Beseitigung aller Überbleibsel des terroristischen Regimes der Vergangenheit.

Das edle Streben des kolumbianischen Volkes und seine feste Entschlossenheit, ein demokratisches, freies und souveränes Kolumbien zu erringen, ist ein Teil der großen antiimperialistischen Bewegung der lateinamerikanischen Völker, die sich gegen die Knechtung durch den USA-Imperialismus erheben.

Wir sind gewiß, teure Genossen, daß Euer VIII. Parteitag dazu beitragen wird, daß die tapfere Kommunistische Partei Kolumbiens neue Kräfte sammelt, um, geleitet von den Prinzipien des Marxismus-Leninismus, ihre großen Aufgaben als Vorhut der Werktätigen Kolumbiens zu lösen.

In solidarischer Verbundenheit, im Geiste des proletarischen Internationalismus, wünschen wir Euch im Kampf für Frieden, nationale Unabhängigkeit, Demokratie und sozialen Fortschritt neue große Erfolge!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 1. Dezember 1958